



Assemblée générale ordinaire de l'association « De Cour à Jardin », le jeudi 03.11.2022 à la salle polyvalente d'Attalens.

Procès-verbal

1. Salutations

La présidente Vanessa Lopez remercie les personnes présentes et souhaite la bienvenue à 19h30.

Vanessa excuse les communes d'Attalens, Remaufens, Bossonnens, Granges et Oron-Palézieux qui n'ont pas pu être présentes.

Arnaud Pittet, responsable de la réservation des salles, s'excuse pour l'absence de *beamer*. La commune a oublié de communiquer la réservation au concierge et nous n'avons ainsi pas accès au matériel de projection.

2. Approbation de l'ordre du jour

La présidente lit l'ordre du jour. Aucun point supplémentaire n'est demandé pour l'ordre du jour, donc l'ordre du jour proposé est adopté.

3. Approbation du procès-verbal de l'AG 2021

Les personnes présentes ne désirent pas la lecture du procès-verbal qui a été mis à disposition sur le site de l'association. Ce dernier est accepté à l'unanimité sans modifications.

4. Rapport année scolaire 2021-2022

La présidente fait un bref rappel des faits marquants de l'année scolaire 2021-2022 :

- Atelier famille, de 4 à 9 ans : une vingtaine de cours pour découvrir les arts de la scène ont eu lieu ; il s'agit d'un moment privilégié de partage avec une petite présentation en juin pour les familles, qui est une création avec leurs idées, en utilisant différentes techniques (mimes, marionnettes, cirque, théâtre).
- Atelier enfants, de 7 à 13 ans : Vanessa a donné le cours avec Dem, Manon et Jeanne le vendredi soir ; il y a eu plusieurs spectacles : un pour le marché de Noël avec des petits sketches, ainsi que la pièce « le secret des souliers percés ».
- Atelier ados, 12 à 16 ans : animation par Vanessa, le mardi après l'école ; ils ont choisi de faire de l'impro et du théâtre ; création d'une petite pièce à jouer

en plein air pour le marché de Noël d'Attalens ; ils ont joué une création, « Cauchemars », et ont aussi collaboré avec le TDC au spectacle « Le chapeau de paille d'Italie ». Vanessa fait des remerciements à Sébastien Philipona pour la création lumière.

- Atelier adultes, dès 16 ans : animation Anna et remplaçants ; il y a eu un spectacle d'impro, un brunch Cabaret « Le journal du dimanche » le w-e des spectacles de l'association.
- Stages d'été : une semaine a été annulée à cause du manque d'inscriptions. On impute cela au fait que ce stage avait lieu sur le samedi (décalé en raison du 1^{er} août).

Divers :

- Cours enfant : il y a de nombreux désistements, et cela pose problème ; la situation est compliquée à gérer et nouvelle depuis le Covid.
- 4 activités du passeport vacances ont été proposées par l'Association.
- Stage 2021 : Jeanne Savoy a repris la direction des stages d'été avec d'autres anciennes élèves (Célia Fellmann et Emma Jecker). Vanessa reste disponible en cas d'urgence et pour coacher les animatrices ; il y a eu 10 enfants de 6 à 12 ans et un désistement ; spectacle à la fin de la semaine de stage, le thème était le « Western ».
- Sorties facultatives et récréatives : il n'y en a pas eu à cause du Covid.
- Impact du Covid : il est plus difficile d'anticiper pour les spectacles ; il y a moins d'engagement des participants et c'est devenu difficile de mobiliser des bénévoles : avant le covid, une grande partie des parents s'engageait pour une tranche horaire, alors que seulement 2 parents se sont inscrits l'année passée. On a la chance d'avoir une culture familiale autour de l'association et on peut facilement faire appel à des anciens ou anciennes élèves, qui viennent avec plaisir participer à nos actions. Dem ajoute que beaucoup d'enfants ne viennent pas au cours sans s'excuser ; les parents ont tendance à rester dans leur voiture, ne recherchent pas le contact, et c'est dommage.
- Remerciements : à nos bénévoles, à toutes les personnes sans qui l'association ne pourrait pas exister ; aux communes d'Attalens et de Granges pour le prêt des locaux ; à la commune d'Attalens pour son don de 200 francs ; au journal « Le Messager » pour son article sur nos stages.

5. Présentation des comptes 2021-2022 et budget 2022-2023

Marie, caissière, fait la lecture des comptes de l'année 2021-2022.

Le capital au 01.09.2021 se monte à 10166.45 frs. Le compte d'exploitation présente une perte de 7300.80 frs (les actifs transitoires restants sont passés en perte pour répartir sur une base propre), ce qui porte le capital au 31 août 2022 à 2865.65 frs.

Des rappels vont être faits car de plus en plus de personnes ne paient pas.

Chantal et Nicolas ont vérifié les comptes. Marie lit le rapport des vérificateurs des comptes car les vérificateurs n'ont pas pu être présents. A l'unanimité, les comptes sont acceptés.

Vanessa lit le budget. Le budget pour l'année suivante est approuvé.

6. Nomination des vérificateurs des comptes 2022-2023

Nicolas et Chantal sont à nouveau les vérificateurs des comptes pour 2022-2023.

7. Projets 2022-2023

- 17 septembre : spectacle sur la place Jaune pour le GCAA avec la troupe d'impro ados et adultes.
- 17 octobre : journée de théâtre pour l'AJV (vacances d'automne). Vanessa a animé cette journée, et offre le bénéfice à l'Association.
- 17-21 octobre : stage de théâtre.
- 17 décembre : marché de Noël d'Attalens, il est prévu de jouer un spectacle d'improvisation avec les ados et les adultes et nous aurons un stand de nourriture.
- Les ateliers continuent sous la même forme que la saison précédente.
- Week-end de répétition au chalet du Châh avec les troupes enfants et ados.
- 27-28 mai : week-end de spectacle de l'association.
- Les stages d'été 2023.

8. Réélection du comité

Le comité se représente et est réélu à l'unanimité.

9. Divers

Aucun divers n'est demandé. La présidente salue les membres présents et clôt l'Assemblée à 20h20.

Pour l'Association « De Cour à Jardin »

Le secrétaire

Arnaud Pittet